



Viernes, 25 de mayo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA EL ROCÍO GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Derecho acoge unas jornadas sobre juego limpio en el deporte

Derecho acoge unas jornadas sobre juego limpio en el deporte

Están organizadas de forma conjunta entre la Diputación y la Universidad de Granada

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 25.05.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 0

COMPARTIR

El Paraninfo de la Facultad de Derecho de Granada acoge desde ayer las I Jornadas sobre Derecho y Deporte, que tienen como temática principal el juego limpio. Organizadas conjuntamente por la Diputación Provincial y la Universidad de Granada, las jornadas fueron inauguradas por el vicepresidente y diputado de Presidencia, José María Guadalupe, quien destacó "la colaboración y el reconocimiento mutuos de la Universidad y la Corporación Provincial que ya vienen desarrollando proyectos y programas de manera conjunta en otras vertientes".

"No se ha podido escoger mejor lema", señaló José María Guadalupe en referencia al título de las jornadas, "el juego limpio, para describir en tres palabras cómo la cultura, el ejercicio físico y el ocio deportivo deben ser una práctica como el agua transparente y limpia en su ejecución".

La influencia del dopaje en la competición de alto nivel, así como la violencia en los estadios o la responsabilidad civil de los actores deportivos, protagonizan "algunos episodios de lamentable actualidad en el mundo deportivo", aseveró el vicepresidente de la institución provincial en presencia de la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la Universidad de Granada, Elena Martín-Vivaldi, y el nuevo decano de la Facultad, Miguel Olmedo.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Text area for user comment

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen JZ65KP

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Pre Rorca a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno c Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios